

**COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA AÉREA DEL PERÚ
GENERAL DEL AIRE
CARLOS ENRIQUE CHÁVEZ CATERIANO**



Nació el 25 de febrero de 1965 en Arequipa. Ingresó a la edad de 16 años a la Escuela de Oficiales de la Fuerza Aérea en 1982. Se graduó en diciembre del año 1985 como Ala de Oro de su Promoción.

Es calificado en Armas Comando y Combate como Piloto de Caza de Aviones A-37, Mirage 5 y Mirage 2000. Piloto Instructor y Piloto de comprobación de aeronaves MB-339, A-37B y Mirage 2000.

Durante sus primeros años de servicio se desempeñó como piloto de caza y piloto instructor en diferentes escuadrones aéreos del Grupo Aéreo N° 51, Grupo Aéreo N° 7 y Grupo Aéreo N° 4, siendo Comandante del Escuadrón de Caza 412 de La Base Aérea La Joya. Como Coronel fue Comandante del Grupo Aéreo N° 4 en los años 2009 y 2010. En el grado de General fue 2do Comandante del Comando Operacional Aéreo, Director de Información e Intereses Aeroespaciales, 2do Comandante de Operaciones, Comandante del Servicio de Mantenimiento y Representante del Perú ante la Organización de Aviación Civil Internacional OACI en la ciudad de Montreal, Canadá.

En el año 2019 ascendió al grado de Teniente General y ocupó el cargo de Director General de Logística, en el año 2020 se desempeñó como Jefe de Estado Mayor Conjunto de las FFAA. Desde diciembre 2020 hasta agosto de 2021 ocupó el cargo de Comandante de Operaciones. El 24 de agosto de 2021 es nombrado como Inspector General FAP y el 24 de noviembre de 2021 es reconocido como Jefe del Estado Mayor General FAP.

Ostenta el Grado de Bachiller y Licenciado en Ciencias de la Administración Aeroespacial. Ha cursado tres Maestrías: En Gerencia Estratégica de Recursos Humanos, Grado de Magister en Gestión Pública y Grado de Magister en Ciencias Navales. Ostenta el Grado de Doctor en Administración de Empresas.

El Estado Peruano lo condecoró con la Orden Militar de Ayacucho por haber conducido exitosamente el desarrollo del plan TAYTA a nivel nacional durante la pandemia por coronavirus. Fue distinguido como “Defensor Calificado de la Patria” por participar en las misiones de combate en el conflicto del Alto Cenepa.